



# Aplican hoy segunda dosis de vacuna a los adultos mayores de 5 alcaldías

[ Redacción ]

**H**oy iniciará la aplicación de la segunda dosis del biológico contra COVID-19 a un total de 260 mil 409 personas adultas de 60 años y más que fueron inmunizadas previamente en las Alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

El Gobierno de la Ciudad de México informó que unidades de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) apoyarán con el traslado de los adultos mayores que lo requieran a las sedes de vacunación, principalmente en las Alcaldías Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras.

"Principalmente en los pueblos de Milpa Alta, y de Cuajimalpa, también en Magdalena Contreras, en las tres alcaldías, en los pueblos que pueden tener algún problema de transporte para llegar a los centros de vacunación, va a haber autobuses de RTP y la difusión suficiente para que puedan llegar a los centros de vacunación y regresar también", expresó la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum.

Se aplicarán vacunas contra COVID-19 a un total de 85 mil 310 adultos mayores en las Alcaldías Cuajimalpa (29 mil 185 dosis), Magdalena Contreras (41 mil 785 dosis), Milpa Alta (14 mil 340 dosis), quienes recibieron previamente la inmunización de Oxford-AstraZeneca (el intervalo recomendado del biológico es entre 8 y 12 semanas).

❖ Se preve que las 260 mil 409 personas adultas de 60 años y más que fueron inmunizadas previamente en las Alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco tomen su segunda dosis

Para el caso de Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras, las sedes de vacunación serán distintas a donde fueron aplicadas las primeras dosis. Las ubicaciones de las Macro Unidades Vacunadoras son las siguientes: Cuajimalpa, Expo Santa Fe (Avenida Santa Fe, Santa Fe, Zedec Sta. Fe, Álvaro Obregón); Magdalena Contreras, Estadio Olímpico Universitario C.U. (Avenida de los Insurgentes Sur S/N C.U., Coyocacán); y Milpa Alta, Deportivo Milpa Alta (Sinaloa Norte S/N Barrio Santa Martha, Villa Milpa Alta).

Se inmunizará contra COVID-19 a un total de 175 mil 99 adultos ma-



yores en las alcaldías Azcapotzalco (85 mil 310 dosis) y Miguel Hidalgo (89 mil 789 dosis), mismos que recibieron previamente la inmunización de Pfizer-BioNTech (el intervalo recomendado del biológico es entre 21 y 42 días).

Las sedes para la aplicación son las mismas donde se aplicaron las primeras dosis y son las siguientes: Miguel Hidalgo, Campo Deportivo Militar Marte (Paseo de la Reforma S/N, Polanco, Chapultepec) y Benemérita Escuela Nacional de Maestros (Zalada México-Tacuba 75, Un Hogar para Nosotros, Miguel Hidalgo); se contará con 45 células de va-

cunación para aplicar 5 mil 400 inmunizaciones en cada sede. Azcapotzalco, Arena Ciudad de México (Avenida de las Granjas, Santa Bárbara, Azcapotzalco) y UAM Azcapotzalco (Avenida San Pablo Xalpa 180, Reynosa Tamaulipas, Azcapotzalco); se contará con 53 células de vacunación para aplicar 6 mil 400 inmunizaciones en cada sede.

La sede es en Palacio de los Deportes (Pabellones) ubicado en Eje 3 Sur (Añil) 467, Granjas México, Alcaldía Iztacalco. Cabe señalar que solo deben acudir los adultos mayores que recibieron la primera dosis como rezago el 26 de marzo, ya que

en ningún caso se aplicarán primeras dosis.

El director General de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García Dobarganes, indicó que los adultos mayores que recibieron su primera dosis deberán asistir en la fecha y hora que les corresponden, ubicar la Macro Unidad Vacunadora y llevar el comprobante de su primera inmunización.

En caso de no contar con el comprobante de la primera dosis deberán llevar consigo la Clave Única de Registro de Población (CURP), también tienen que acudir con una identificación oficial o Acta de Nacimiento, y si cuentan con cartilla de vacunación, se recomienda llevarla. Si registraron su número de celular les llegará un mensaje de texto SMS con su cita y sede, misma que puede ser consultada en <https://vacunacion.cdmx.gob.mx> o llamando al Locatel (55-5658-1111).

"También les recordamos: seguimos en el proceso de atender personas que no se han podido vacunar que tengan 60 y más años, y sean residentes de la ciudad; si ustedes no pudieron vacunarse o no pudieron acudir a su cita de vacunación, no se preocupen, marquen a Locatel, registrense y les vamos a hacer un pequeño cuestionario, digan que es por rezago (...) y tan pronto tengamos nosotros lista la logística para que se vacunen, los vamos a buscar para notificarles qué día y a qué lugar acudir", indicó.



FUE EXITOSA EN EL 96.8% DE LOS 12 MIL 825 POSTES CON ALTAVOCES DE LA CAPITAL

## Fallaron 413 altavoces en prueba de audio en CDMX

[ Redacción ]

❖ El Gobierno capitalino, a través del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5), informó que la prueba de audio se reprodujo de manera exitosa en el 96.8 por ciento de los 12 mil 825 postes con altavoces distribuidos en las 16 alcaldías de la capital.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, resaltó que solo en 3.2 por ciento de los postes con altavoces, es decir, 413, no se escuchó la prueba de audio por lo que de inmediato se trabajará para realizar las correcciones pertinentes.

"Lo importante aquí es que la gran mayoría de estos altavoces que no sonaron son de tecnología analógica, estamos haciendo una solu-

ción de fondo, ya sustituyendo todos los altavoces que están con la tecnología analógica a tecnología digital", puntualizó en videoconferencia de prensa desde el C5.

La mandataria local informó que el 19 de abril se lanzará la Licitación Pública para renovar tecnológicamente 6 mil 702 postes con altavoces con el objetivo de que cuenten con un sistema digital en el segundo semestre de 2021.

"Nuevamente agradecer a la ciudadanía por su participación en los reportes. También hay que mencionar que en algunos de ellos el volumen fue más bajo, que son justamente en los analógicos y al tener la tecnología digital, que la tendremos hacia el segundo semestre de este año pues ya estaremos en mucho mayores condiciones para tener a los altavoces funcionando al 100 por ciento", agregó.